

Rapport du directeur de *L'Actualité économique*

Patrick González

Volume 89, Number 4, December 2013

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/1026447ar>

DOI: <https://doi.org/10.7202/1026447ar>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

HEC Montréal

ISSN

0001-771X (print)

1710-3991 (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this document

González, P. (2013). Rapport du directeur de *L'Actualité économique*. *L'Actualité économique*, 89(4), 321–322. <https://doi.org/10.7202/1026447ar>

*Rapport du directeur de L'Actualité économique
Congrès annuel de la Société canadienne
de sciences économiques (SCSE)
mai 2013*

MANUSCRITS

Pendant la dernière année (de mai 2012 à avril 2013), la revue a reçu 52 articles.

ÉQUIPE DE RÉDACTION

Cette dernière année, l'équipe de rédaction était composée d'Alain Coen (UQAM), d'Hélène Couprie (Université de Cergy-Pontoise), de Pierre Dubois (INRA-Toulouse), de Patrick González (Université Laval) et de Patrick Richard (Université de Sherbrooke). L'équipe est secondée par Mireille Vallée (HEC) qui assure l'édition de la revue et Patricia Power (HEC) qui en assure la gestion.

En février dernier, j'ai avisé le Conseil d'administration de la Société canadienne de sciences économiques que je ne souhaitais pas renouveler mon mandat pour une autre année. Après 9 années à ce poste et plus de 11 ans sur le Comité de rédaction, je souhaite consacrer mon temps à d'autres activités. Je tiens à remercier tous les membres du Comité de rédaction qui m'ont épaulé pendant toutes ces années. Je remercie aussi le Conseil d'administration de la SCSE pour son appui. Enfin, je remercie Patricia Power et Mireille Vallée pour leurs efforts constants sans lesquels la production de cette revue ne serait pas possible.

CONSEIL SCIENTIFIQUE

Le Conseil scientifique a été renouvelé par son président Bernard Fortin. Il se compose maintenant de

Paul Beaudry, University of British Columbia
Pierre-André Chiappori, Columbia University
Andrew Clark, Paris School of Economics
Georges Dionne, HEC Montréal
Jean-Marie Dufour, McGill University
Marcel Fafchamps, Oxford University
Bernard Fortin, Université Laval

Pierre Lasserre, Université du Québec à Montréal
Thomas Lemieux, University of British Columbia
Michel Poitevin, Université de Montréal
Pierre Pestieau, Université de Liège
Pierre Perron, Boston University

REMERCIEMENTS

La revue remercie toutes les personnes qui ont agi à titre de rapporteur en 2012. Sans leur dévouement et leur expertise, il ne nous serait pas possible de poursuivre l'objectif d'excellence scientifique que nous nous sommes donné.

Patrick GONZÁLEZ
Directeur de *L'Actualité économique*
pgon@ecn.ulaval.ca